

Acta de Sesión Extraordinaria del Comité Ciudadano para la Transparencia y
Municipio Abierto del Honorable Ayuntamiento de Puebla, de fecha 24 de
octubre de 2022.

En la Heroica Puebla de Zaragoza, siendo las dieciocho horas con cincuenta y seis minutos del 24 de octubre de 2022 y de conformidad con el artículo 27 del Reglamento Interior de la Coordinación General de Transparencia y Municipio Abierto del Honorable Ayuntamiento del Municipio de Puebla y del Comité Ciudadano para la Transparencia y Municipio Abierto, se reunieron de manera virtual, a través de la plataforma Zoom, las siguientes personas integrantes del Comité: -----

C. Carlos Alberto Nieto Ramírez	Comisionado
C. Octavio Corvera Álvarez	Comisionado
C. Isis Margarita Galicia Hernández	Asesora Jurídica
C. Luis Enrique Palacios Martínez en suplencia de la C. Luz del Carmen Rosillo Martínez	Secretaría Ejecutiva

Habiéndose realizado el pase de lista correspondiente, se informó a las personas presentes que en términos del artículo veintisiete se considera legalmente instalada la presente sesión cualquiera que sea el número de integrantes presentes, y sus decisiones serán válidas cuando sean aprobadas por mayoría de votos de los mismos, por lo que se procedió a desahogar el orden del día. -----

En primera instancia, se sometió a consideración de las personas presentes, para su aprobación, el Orden del día, consistente en: I. Lista de asistencia y declaración de quórum legal. II. Lectura y aprobación del orden del día. III. Lectura y aprobación de las actas de las sesiones ordinarias de fechas 24 de agosto y 20 de octubre de 2022. IV. Presentación de la Estadística de Solicitudes de Acceso a la Información. V. Informe actividades en agenda 2022 y Cierre de la sesión. Una vez que fue previamente circulado junto con los documentos anexos al mismo se pregunta a las personas presentes si hay observaciones al mismo, y no habiendo comentario al respecto, se aprobó por unanimidad de los comisionados presentes. -----

El siguiente punto del orden del día, consistente en la aprobación del acta de la sesión ordinaria de fecha 24 de agosto de 2022 y ordinaria de fecha 20 de octubre de 2022, se precisó que, la primera fue circulada con antelación y de la cual hasta el momento se recibió las observaciones de la Asesora Jurídica, mismas que yacen incluidas, en el documento a aprobarse, por lo que se pone a su consideración se dispense la lectura de dicho documento. La dispensa de la lectura del proyecto de acta se dispensó por unanimidad de los presentes. Acto seguido, se preguntó a las personas integrantes del Comité si aprueban el proyecto de acta de la sesión ordinaria de fecha 24 de agosto. Aprobada por unanimidad de los presentes se procedió a dar lectura del proyecto de acta de la sesión ordinaria de fecha 20 de octubre del mismo año. Una vez concluida la lectura, se preguntó a los integrantes si tienen alguna observación al mismo y no habiendo comentario alguno, se procedió a solicitar la aprobación a dicho proyecto de acta de la sesión ordinaria del 20 de octubre, aprobándose por unanimidad de los presentes. - - - - -

El siguiente punto del orden del día, correspondiente fue la Presentación de la Estadística de Solicitudes de Acceso a la Información con corte al 30 de septiembre. No se registrándose comentarios u observaciones al mismo. - - - - -

El siguiente punto del orden del día, el Informe actividades en agenda 2022, manifestaron los Comisionados su interés por participar en las actividades de la Cátedra Universitaria, las capacitaciones a servidores públicos mediante el programa de Aliados por la Transparencia, la campaña para el fortalecimiento de la Transparencia y Rendición de cuentas de las Juntas Auxiliares, así como en las capacitaciones a estudiantes de los bachilleratos que la Unidad de Vinculación atendería en próximas fechas, así que se queda el compromiso de compartir las fechas y horarios conforme se vayan confirmando para que, de acuerdo a sus posibilidades de tiempo, puedan acompañar a dicha Unidad. - - - - -

Finalmente, en asuntos generales se comentaron las agendas tentativas de los eventos del aniversario de la Cátedra Universitaria, así como la aplicación móvil Alerta Contigo para que la difundiesen entre sus conocidos. -----

Sin más puntos por desahogar, siendo las diecinueve horas con veinticinco minutos del 24 de octubre de 2022 se declaró concluida la sesión extraordinaria. -----



C. Carlos Alberto Nieto Ramírez
Comisionado



C. Octavio Corvera Álvarez
Comisionado



C. Isis Margarita Galicia Hernández
Asesora Jurídica



C. Luis Enrique Palacios Martínez
Suplente de la Secretaria Técnica